

Neues fachkundiges und kompetentes Personal für unser Gesundheitssystem

Die Ausbildung im Gehobenen Dienst für Gesundheits- und Krankenpflege absolvierten 16 junge Oberösterreicherinnen im Ausbildungszentrum am Med Campus V. Als einer der ersten Gratulanten stellte sich Landtagspräsident KommR Viktor Sigl bei den Diplomierten Kinderkrankenschwestern ein.

„Die Pflege und Betreuung von kranken und verletzten Menschen ist eine Aufgabe, die viel Kraft, Ausdauer und Einfühlungsvermögen verlangt. Besonders gefordert ist das Pflegepersonal wenn es sich um junge Patientinnen und Patienten handelt. Die Dankbarkeit und die Gewissheit, jemandem in einer schwierigen Situation beigestanden zu haben, ist der Lohn für die erbrachte Leistung und soll für neue Aufgaben motivieren“, betonte Sigl in seiner Ansprache.

Oberösterreich verfügt über ein ausgezeichnetes Gesundheitssystem, das ohne fachkundiges und kompetentes Personal nicht aufrecht zu erhalten wäre. „Die Diplomierten Kinderkrankenschwestern gehören dabei auch zum Rückgrat der medizinischen Versorgungskette. Sie sind die Schnittstelle zwischen Patienten, deren Eltern und den Ärztinnen und Ärzten“, so Sigl und wünschte allen neu Ausgebildeten alles Gute für ihre berufliche Zukunft. Insgesamt gibt es in OÖ rund 2.000 Diplom-Ausbildungsplätze an 18 Standorten mit einem breiten Spektrum an Berufen.

Bildtext: Landtagspräsident KommR Viktor Sigl überreicht den 16 neuen Diplomierten Kinderkrankenschwestern ihr Zeugnis.

Bildnachweis: Fotostudio Leutner